
VEREADOR QUER MELHORIAS NO PARQUE ECOLÓGICO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Anderson Cueca (PL) requereu da prefeitura de Santa Isabel, a realização de um estudo de
viabilização para a colocação de piso intertravado na pista do “Parque Ecológico Municipal
Manoel Rodrigues de Paula – Seu Neco”.
“O presente pedido se faz necessário em razão das diversas solicitações dos munícipes.
Atualmente, o piso do parque é dotado de pedrisco, neste sentido, a colocação de pavimento
intertravado melhoraria as condições do mesmo, tornando-o adequado para realização de
algumas atividades físicas, como, por exemplo, corrida”, explicou.
O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
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